

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères U23 : une dizaine d'expatriés pour renforcer la tanière

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre des éliminatoires de la Can-2023, 3e journée, les Panthères du Gabon, au match aller, affrontent jeudi 23 mars prochain à Franceville les Crocodiles du Nil du Soudan. Et notre sélection des moins de 23 ans, le Cameroun, toujours à Franceville, samedi 25 mars. En match aller comptant pour l'ultime tour qualificatif pour la Can de la catégorie dont la phase finale aura lieu au mois de novembre prochain au Maroc. Dans la perspective de ces deux

rencontres, le sélectionneur des A, Patrice Neveu, a eu, en fin de semaine dernière, une réunion de travail avec le coach national des U23 Saturnin Ibela Ignambi. L'objectif de cette rencontre était d'harmoniser et répartir les effectifs des deux groupes afin d'éviter des doublons et confusions sur les deux listes.

"J'ai rencontré le coach Ibela afin de faire le point sur nos listes respectives. L'idée étant de répartir les effectifs afin d'éviter des doublons et autres doublons. Nous avons partagé les besoins des uns et des autres, compartiment par compartiment. Et nous nous sommes mis d'accord. J'ai besoin de certains U23 chez

les A, et j'ai donné les raisons au coach qui a compris. Il sait pourquoi j'ai besoin d'Alan Do Marcolino et Jacques Ekomie. Il dispose d'une dizaine de joueurs expatriés pour renforcer l'équipe des moins de 23 ans. Et non des moindres. L'important pour nous est d'avoir un équilibre pour chacune de nos équipes", renseigne Patrice Neveu.

Parmi les expatriés que devrait convoquer Ibela, figurent notamment Emmanuel Ovono Essogo (Torpedo-Belaz /D1 Biélorussie), Floriss Djave (Enois Néon Paralimmi / D1-Chypre), Royce Openda (Lorient-France) et Jérémie Obounet (Dioskory/D2-).



Photo:DR

Rencontre fructueuse Neveu-Ibela Ignambi.

Les Gabonais de l'étranger : Lemina et les Loups s'offrent les Spurs

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Mario Lemina (Wolverhampton). Il a célébré son titre de meilleur joueur du club du mois de février, décerné par les supporters, avec une titularisation agrémentée d'une précieuse victoire sur Tottenham (1-0). Le but décisif de l'ailier espagnol Adama Traoré permet parallèlement aux "Loups" de monter au 13e rang, à cinq longueurs de la zone rouge de la Premier League 2022-2023, après 26 journées.

Pierre-Emerick Aubameyang (Chelsea). De nouveau abonné au banc de bout en bout lors de la réception de Leeds (1-0) qui a permis aux Blues de renouer avec la victoire.

Anthony Oyono (Frosinone). Il a retrouvé une place d'entrée dans le quatuor de base du leader de la Série B. Lequel, après sa nette victoire à domicile sur Venise (3-0) et la 28e levée, compte 14 points d'avance sur la troisième place (celle du baragiste pour la montée) et fonce vers la Série A.

Jim Allevinah (Clermont Foot). La titularisation de l'Algérien Mehdi Zeffane dans



Photo:DR

Meilleur «Loup» du mois de février, Mario Lemina a aidé Wolverhampton à vaincre Harry Kane et Tottenham.

le couloir droit l'a mené sur l'autre flanc lors du déplacement à Toulouse. Pour une victoire (1-0) des Clermontois, auteurs cette saison d'un presque carton plein (5 victoires et un nul) contre les promus en Ligue 1.

Didier Ndong (Dijon) et Lloyd

Palun (Bastia). Le premier a aligné une performance solide en défense centrale lors de la victoire sur Grenoble (1-0). Le second un peu moins dans le trio axial bastiais qui a concédé deux buts lors de la victoire sur Nîmes (4-2).

Athlétisme : Pierrick-Linda Moulin présentée aux sponsors à Annecy

W.N.
Libreville/Gabon

LA sprinteuse gabonaise Pierrick-Linda Moulin, championne de France Espoirs sur 60 m en salle, était samedi dernier au stade Le Parc pour donner le coup d'envoi de la rencontre entre Annecy et Metz (0-3). Une rencontre comptant pour la 26e journée du championnat de France de L2. En présence des dirigeants du club et de l'adjoint au maire de la commune d'Annecy, Karine Bui-Xuan Piccheda, notre compatriote a été présentée aux différents sponsors. Objectif :

en trouver un ou plusieurs qui l'accompagneraient pour les prochaines années.

"J'ai donné samedi le coup d'envoi du match Annecy-Metz. Je me suis présentée au public et j'ai décliné mes priorités pour les prochaines années. Samedi, il y avait également de nombreux sponsors. Notamment Adidas. Juste dire également que mon coach a monté et déposé un dossier de sponsoring. J'attends la suite bien confiante", renseigne la Gabonaise.

Selon nos informations, la marque allemande Adidas serait prête à accompagner notre jeune compatriote.



Photo: AEE

Pierrick Linda Moulin.